

OPINIÓN DE FITCH RATINGS

Alza de siniestros encarecerá pólizas

POR CLAUDIA CASTRO
claudia.castro@gtmm.com.mx

El sector asegurador en México enfrentará un aumento de la siniestralidad este año como consecuencia del incremento en el robo de autos en el país y fenómenos meteorológicos como las lluvias, anticiparon expertos de Fitch Ratings para Latinoamérica.

En rueda de prensa, Eduardo Recinos, director Senior y jefe de Análisis del Sector Asegurador de la calificadora, explicó que 2017 ha sido uno de los años de mayor siniestralidad para las aseguradoras no sólo en México sino a escala global con 135 mil millones de dólares principalmente por fenómenos naturales.

En los últimos 10 años, el promedio de siniestros ha sido de 58 mil millones de dólares. En 2005 se registró el récord de 170 mil millones en siniestros, provocado principalmente por *Katrina*, así como varios ciclones a escala global.

Para este año, detalló que se sumarán las reclamaciones que se sigan presentando por los sismos ocurridos en septiembre pasado y por el robo de autos que se encuentra en niveles récord.

De acuerdo con la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, el robo de autos en México está en su peor nivel con 90 mil 200 coches desaparecidos en 2017.

Preocupa el crecimiento tan relevante que ha alcanzado en entidades como Puebla, en donde ha aumentado 57% en el último año; Sinaloa con un incremento de 50%, además de Baja California, Guanajuato y Tamaulipas. Además, seis de cada 10 vehículos se roban con violencia.

Según la calificadora, a escala mundial estas empresas pagaron 135 mil mdd por daños de fenómenos naturales



Foto: David Hernández

10
POR CIENTO
se anticipa que aumenten las primas de seguros durante 2018, de acuerdo con la calificadora



Este año se sumarán las reclamaciones que se sigan presentando por los sismos ocurridos en septiembre pasado y por el robo de autos.”

EDUARDO RECINOS
FITCH RATINGS

CRECIMIENTO

Eugenia Martínez, directora y jefa de Análisis del Sector Asegurador para México, dijo que en 2018 las primas tendrán

PERSPECTIVA. Eduardo Recinos, director Senior y jefe de Análisis del Sector Asegurador de Fitch, Eugenia Ramírez, directora y jefa de Análisis del Sector Asegurador para México y Milena Carrizosa.

un crecimiento de 10 a 12 por ciento, en un escenario en el que la economía aumentará 2.2 por ciento.

La analista explicó que este incremento será el resultado principalmente de una mayor conciencia del seguro, luego de los daños que dejaron los sismos en septiembre pasado.

Comentó que en 2018 se verá mayor sensibilización, lo que se traducirá en mayores seguros contratados, no sólo en términos de nuevas pólizas sino que las personas también ampliarán las coberturas que ya tienen contratadas.

El crecimiento en primas también estará relacionado con el incremento en la actividad crediticia en el país que se estima que crezca a una tasa de entre 8 y 10%, dada la relación que existe entre ambos sectores.

SOLIDEZ DEL SECTOR
Sobre la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y el próximo periodo electoral, que se anticipa como las elecciones más polarizadas de los últimos años, y que podrían dar pie a una posible “tormenta perfecta” en México, Eduardo Recinos comentó que las compañías de seguros están bien capitalizadas y sus reservas tienen una tendencia estable, lo que les permitiría enfrentar cualquier escenario adverso.

Entre los sectores con mayor dinamismo para este año se espera que estén el de autos, explicado también por el aumento en el robo de vehículos y la competencia, que han hecho que sea un sector altamente atractivo para las compañías.